

# *Ban Ki-Moon visite le Salvador dans le cadre du 23<sup>e</sup> anniversaire des accords de paix*

---



San Salvador, 16 janvier (RHC-PL) Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon, est arrivé au Salvador, à l'occasion des festivités organisées pour les 23 ans de la signature des accords de paix dans ce pays d'Amérique centrale.

Ban Ki-Moon a été reçu par le ministre salvadorien des Affaires étrangères, Hugo Martinez, et a remercié les autorités locales de leur accueil.

À l'agenda du secrétaire général des Nations Unies, une réunion avec le président Salvador Sánchez Cerén et avec des représentants de la société civile. C'est la première fois que Ban Ki-Moon visite le Salvador.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/43736-ban-ki-moon-visite-le-salvador-dans-le-cadre-du-23e-anniversaire-des-accords-de-paix>



**Radio Habana Cuba**